

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	26.09.2013

Feinstaubmessung in Esch

In der Sitzung am 06.06.2013 wurden der Bezirksvertretung Chorweiler die Messergebnisse des Passivsammlers an der Chorbuschstraße mitgeteilt. Die Messergebnisse für 2012 liegen deutlich unterhalb der Grenzwerte der 39. Bundesimmissionsschutzverordnung. Daraufhin wurde der Passivsammler durch die zuständige Landesdienststelle abgebaut.

Bezirksvertreter Herr Kircher fragt nach, wo der Passivsammler derzeit eingesetzt wird, und wo der Einsatz zukünftig geplant ist.

Antwort der Verwaltung:

Das Landesamt für Natur, Umwelt- und Verbraucherschutz (LANUV) NRW betreibt ein landesweites Messnetz. Die Messeinrichtungen, die wegen zu geringer Messwerte eingestellt werden, werden je nach Bedarf im Bereich NRW an Überschreitungsschwerpunkten wieder eingesetzt.

Im Stadtgebiet Köln sind im Messjahr 2013 aufgrund von Hinweisen auf Grenzwertüberschreitungen in Abstimmung mit dem Umweltamt an den Straßenabschnitten der Luxemburger Straße in Köln-Sülz und an der Hauptstraße in Köln-Porz neue Passivsammler installiert worden.